

PARA ASEGURADORAS

Vandalismo, difícil de medir

ANTE LOS saqueos a diversas tiendas o centros comerciales en los últimos días, la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) indicó que ya están evaluando el impacto para que en las próximas semanas puedan entregar a los negocios afectados las indemnizaciones correspondientes.

Explicaron a **El Economista** que aún no tienen un monto estimado, pues los procesos de indemnización de las aseguradoras duran entre dos y tres semanas.

Eugenia Martínez, directora asociada de Fitch Ratings, mencionó que no todas las tiendas cuentan con una cobertura

especial contra actos vandálicos, ya que la mayoría de los comercios tiene una cobertura básica contra daños, la cual no contempla actos de vandalismo.

Indicó que, como evidencias, las aseguradoras revisan si la compañía tenía algún inventario, revisa si hay cámaras de protección y analiza qué tipo de productos están a la vista. "El monto a indemnizar depende del acuerdo al que hayan llegado entre la tienda y la aseguradora".

Un experto en seguros agregó que normalmente las aseguradoras pueden lograr un acuerdo con los clientes, sobre todo si son grandes empresas. *(E. Albarrán)*